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По результатам голосования, 
после обработки всех протоко�
лов участковых избирательных 
комиссий, в Дмитровском город�
ском округе Андрей Воробьев на�
брал наибольшее число голосов 
избирателей – 82,30%.

Процесс волеизъявления про�
шел в штатном режиме. Серьезное 
отношение к нему продемонстри�
ровало не только старшее поколе�
ние, но и молодежь. На участках 
было много молодых людей, кото�
рые только в этом году получили 
избирательное право.

Елизавета Куликова из села 
Орудьево впервые участвовала в 
выборах.

– Перед этим посмотрела роли�
ки, почитала про кандидатов. Мне 
все понятно. У нас в семье все регу�
лярно участвуют в выборах, и для 
меня естественно прийти, отдать 
свой голос, – рассказала девушка.

Елизавета увлекается социо�
логией и психологией, собирает�
ся поступать в областной педин�
ститут, а выборы и политику в 
целом считает интересным мате�
риалом для социологических ис�
следований. Возможно, она ско�
ро поработает на выборах либо 
как наблюдатель, либо как социо�
лог, проводящий опросы избира�
телей.

Впервые в Подмосковье мож�
но было участвовать в выборах 
дистанционно, не отрываясь от 
привычных дел для посещения 
избирательного участка. Для он�
лайн�голосования избирателю 

было достаточно только компью�
тера или смартфона с доступом в 
интернет. Однако большинство 
избирателей традиционно при�
шли на избирательные участки.

Николай Сурган, слесарь компа�
нии «Мособлгаз», пришел на свой 
участок одним из первых. Дол�
го не колебался, избирательный 
бюллетень заполнил быстро и сра�
зу опустил в урну  – дома уже все 
обсудили и решили, за кого и ког�
да голосовать.

– У меня родители очень актив�
ные в плане выборов, особенно 
папа. Всегда следят за новостями, 
бурно обсуждают. И меня приучи�
ли ходить на выборы, – рассказал 
Николай.

Житель поделился, что предло�
жил родителям воспользоваться 
дистанционной формой участия 
в выборах, но те ответили, что хо�
тят прочувствовать этот день, по�
смотреть на людей, пообщаться со 
знакомыми. 

Некоторые голосовали целыми 
семьями или приходили с соседя�
ми, родственниками, коллегами и 
друзьями. 

– Уже в седьмой раз я принимаю 
участие в работе избирательной 
комиссии,  – рассказал Валерий 

Егоров, председатель участковой 
избирательной комиссии №3721, 
директор дмитровской шко�
лы №10. – И многих знаю в лицо, 
даже если их дети не ходят в нашу 
школу. Люди голосуют по�разно�
му. Пожилые избиратели – самые 
вдумчивые и общительные. А мо�
лодежь летит, быстро все делают и 
побежали по делам. Но радует, что 
на выборах постоянно много мо�
лодежи. Это внушает оптимизм: 
значит, интересуются тем, что во�
круг. Ценят свой голос!

Дмитровские «Ночные волки», 
известные своими благотвори�
тельными акциями и мотопробе�
гами, также охотно участвовали 
в выборах Губернатора Москов�
ской области. Они решили выра�
зить свою гражданскую позицию 
вместе.

– На выборах мы решаем вопро�
сы страны, региона, и они не ме�
нее важны, чем твои личные во�
просы, и влияют на твою жизнь 
не меньше. И положительных пе�
ремен в нашей области, я считаю, 
очень много, – заявил лидер дми�
тровского отделения мотоклуба 
«Ночные волки» Сергей Горшенев.

Пожилые жители округа, ко�
торые хотели проголосовать, но 

сами не могли добраться до участ�
ков, получили возможность сде�
лать это на дому. Среди них – По�
четная жительница Дмитрова 
Мария Тимофеевна Барсученко. 
Ветерану Великой Отечествен�
ной войны исполнилось 102 года, 
она проголосовала, не выходя из 
дома. Благодаря заботе сотрудни�
ков участковой избирательной 
комиссии для этого были созда�
ны все необходимые условия.

– Я никогда не пропускаю вы�
боры. Это мой гражданский долг! 
Только от нашего выбора зависит, 
каким будет 
наше с вами 
будущее,  – от�
метила Мария 
Тимофеевна.

Для жите�
лей Дмитров�
ского город�
ского округа участие в выборах 
было важным решением, они 
осознанно отнеслись к участию в 
голосовании, понимая свою ответ�
ственность за будущее региона и 
родного города.

Андрей Юрьевич Воробьев по�
благодарил жителей региона и 
всех, кто участвовал в проведении 
выборов:

–  Я хочу от всего сердца и от 
всей души прежде всего поблагода-
рить всех за участие в выборах, за 
неравнодушие.

Мы стараемся с нашими жи-
телями регулярно встречаться 
и держать связь в разных форма-
тах – «Добродел», личные встре-
чи, телефонные разговоры – все 
это имеет принципиально важ-
ное значение. Потому что если 
ты знаешь то, что хочет от 
тебя житель, ты бьешь в цель, 
ты меняешь то, что важно для 
каждой семьи.

Я уверен, что 
для кого-то мы 
смогли обеспе-
чить заметные 
перемены – парк, 
здравоохранение, 
образование. Где-
то мы еще в долгу, 

где-то не урегулирован тот или 
иной вопрос с парковкой, теплом 
или водой. Эту ответственность 
я прекрасно понимаю, и наша за-
дача – не снижать темп, чтобы 
оправдать ваше доверие, чтобы 
не было стыдно смотреть вам в 
глаза, чтобы мы и дальше радова-
ли наших жителей – каждую се-
мью.

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

– Поздравляю Андрея Юрье-
вича Воробьева с заслужен-
ной победой в выборах на 
пост Губернатора Подмо-
сковья! Явка была высокой, 
и подавляющее большинство 
избирателей нашего округа 
отдали свои голоса за Андрея 
Юрьевича!

Этот выбор жители сде-
лали, видя результаты его 
предыдущей работы: ак-
тивно строятся и рекон-
струируются школы и сады, 
больницы, развивается ин-
фраструктура, благоустра-
иваются общественные 
пространства, модернизи-
руется ЖКХ. Эти заметные 
перемены жители Дмитро-
ва почувствовали на себе. 

Девиз Андрея Воробьева: «Жи-
тель – всегда прав!». Именно 
это становится двигателем 
всех изменений в Московской 
области.

глагла
гг

В Дмитровском городском 
округе в течение трех 
дней работали 106 
избирательных участков, 
на которых жители 
голосовали за кандидата 
на пост Губернатора 
Московской области.

Выбор сделан: 
Андрей Воробьев 
переизбран на пост 
Губернатора 
Подмосковья

82,3%
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

проголосовало за Андрея 
Юрьевича Воробьева в 

Дмитровском городском 
округе (это 48 987 

голосов)

14 сентября избранный 
Губернатором Московской 
области Андрей Воробьев 
вступил в должность главы 
региона
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В Дмитрове на  
ул. Профессиональной 
приступили 
к масштабным работам 
по реконструкции,  
на этой улице 
полным ходом идет 
преображение одной 
из самых многолюдных  
прогулочных зон. Тут 
много магазинов и кафе, 
поэтому здесь всегда 
многолюдно.

Напомним, что на ул. Про�
фессиональной в рамках рекон�
струкции заменят асфальтовое 
покрытие, расширят пешеход�
ную зону и технический про�
езд для подвоза товаров в 
магазины, а также сделают ве�
лодорожку и тротуар в сторону 
ул. Семенюка.

Кроме того, здесь установят 
малые архитектурные формы. 
Помимо облицовки, в фонта�
нах заменят подсветку, а вдоль 
всей улицы появится декора�
тивное освещение.

Глава Дмитровского город�
ского округа Илья Поночевный 
проверил ход работ и пообщал�

ся с жителями,  рассказал им о  
предстоящих переменах. 

– Сейчас ремонтируют про-
езды, фонтаны «Каскад» и «Ли-
лия» – работы по их обновлению 
в самом разгаре, специалисты 
уже меняют облицовку. Скоро 
здесь появится новая велодо-
рожка и удобные парковые ди-

ваны. На пешеходной зоне по-
строят лестничные сходы, 
установят новые поручни и 
пандусы. Завершится благо-
устройство разбивкой новых 
цветников, – пояснил Илья Иго�
ревич.

Жители с удовольствием от�
мечают позитивные переме�
ны. Многие из них сказали, что 
очень рады поговорить с гла�
вой и поблагодарить  за  удач�
ное благоустройство пешеход�
ной зоны на Березовце.

– Очень красиво, нам нравит�
ся, там удобные качели,  – ска�
зали в разговоре с Ильей По�
ночевным  юные жительницы 
Дмитрова.  Девушки также до�
бавили, что очень ждут бла�
гоустройства Советской пло�
щади. А бабушка с малышом в 
коляске  поблагодарила за на�
чатый ремонт фонтанов, ска�
зала, что очень рада переме�
нам,  и попросила установить 
побольше скамеек, потому что 
желающих посидеть и отдох�
нуть тут очень много. Илья По�
ночевный пообещал им, что 
скамейки скоро установят – это 
запланировано в проекте. А об�
новленная пешеходная зона на 
Профессиональной будет про�
длена от ул. Аверьянова, д. 3 до 
выхода на реку Березовец.

– Подрядчики оперативно 
приступили к выполнению ра�
бот, в течение сентября они 
будут закончены в два эта�
па,   – проинформировал Роман 
Никитюк, директор МКУ «ЖКХ 
и благоустройство».

А возле реки Березовец на�
чался второй этап комплексно�
го благоустройства прогулоч�
ной зоны.  Глава округа  здесь 
проверил, как ведутся работы. 
Уже заменено покрытие – рань�
ше под ногами жителей была 
изношенная брусчатка, а сей�
час – новое асфальтовое покры�
тие. Кроме того, сделана удоб�
ная велодорожка, установлены 
качели и освещение, урны и ла�
вочки. 

В рамках второго этапа на 
мостах через реку Березовец 
снимут старую краску, уло�
жат новую плитку, устано�
вят освещение. Также благоу�
строенную тропинку продлят 
до ул. Оборонной и  устано�
вят качели  и скамейки. Ведь 
очень важно, чтобы жителям 
и гостям города было удобно и 
комфортно.

В ФОКУСЕ

25 ПРУДОВ 
ОЧИСТИЛИ 
В ДМИТРОВСКОМ 
ОКРУГЕ В ЭТОМ 
СЕЗОНЕ
Специалисты ведут очистку как 
вручную, так и механическим 
способом при помощи 
специального плавающего 
экскаватора.

Работы уже завершены в следующих на-
селенных пунктах округа – Свистуха, Лев-
ково, Базарово, Волдынское, Подгорное, 
Никольское, Скриплево, Лупаново, Наде-
ждино, Новинки, Ильинское, Василево, 
Дятлино, Власково, Ковригино, Целеево, 
Кунисниково, Татишево, Телешово, Мить-
кино, Семеновское, Микишкино, Подъя-
чево, Арбузово, Сурмино.
Сейчас очистка проходит в деревнях По-
падьино и Малые Дубровки.

Всего в этом году запланировано 
очистить 30 водоемов 

Благоустройство, 
ориентированное 
на запросы жителей

Реализовать проект 
качественно и в срок

В парке «Березовая 
роща» завершились 
демонтажные работы.

В рамках программы по соз�
данию комфортной городской 

среды в парке «Березовая роща» 
продолжается масштабная ре�
конструкция. Специалисты 
уже разобрали старую летнюю 
сцену и полностью демонти�
ровали группу фонтанов, рас�
полагавшуюся у центрального 
входа.

До конца этого года планиру�
ется завершить все работы пер�
вого этапа, прежде всего – про�
вести новые коммуникации под 
фонтаны и сформировать под 
них чаши.

Новый фонтанный комплекс 
будет сооружен единым каска�
дом от верхней части парка до 
центрального входа. По поруче�
нию главы Дмитровского окру�
га Ильи Поночевного рекон�
струкция будет проведена и в 
других частях центрального 
парка Дмитрова.

— Масштабная программа 
реконструкции парка старто-
вала в 2021 году. Здесь появилась 
современная скейт-площадка, 
на площади порядка 700 кв. ме-
тров разместились разные фи-

гуры. Для ребят младшего воз-
раста в парке открыт  игровой 
комплекс, который включа-
ет  23 малые архитектурные 
формы на площади 1077 кв. ме-
тров. После завершения рекон-
струкции нижняя часть парка 
тоже станет современным про-
странством, — отметил Илья 
Поночевный.

Наверху парка будет установ�
лена современная сцена в фор�
ме подковы. Будут полноценные 
гримерные и раздевалки для ар�
тистов, чего не было на старой 
сцене. Плюс будут организова�
ны более комфортные места для 
зрителей.

Также в центре парка будет 
восстановлен памятник дми�
тровчанам – участникам Ве�
ликой Отечественной войны, 
который располагался там в со�
ветское время. По словам пред�
ставителя дирекции парка Ар�
тема Кочерги, это будет сделано 
по просьбе местного Совета ве�
теранов.

Глава муниципалитета и жительницы 
города обсудили предстоящие 
перемены

Замена дорожного полотна 
в рамках благоустройства 
территории

Ведутся работы над новым 
фонтанным комплексом
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Наши медики обследуют и лечат 
пациентов с использованием 
современного оборудования, 
что ускоряет и улучшает 
качество предоставления 
медицинских услуг. В прошлом 
году стартовала трехлетняя 
программа замены устаревшей 
«тяжелой» техники на 
современную, и к 2024 году все 
аналоговые рентген-аппараты, 
маммографы и флюорографы 
во взрослой поликлинике 
Дмитрова заменят на цифровые. 

ОПЕРАТИВНАЯ ДИАГНОСТИКА
Недавно в Дмитровскую областную 

больницу поступил новый маммограф. 
Он закуплен по поручению губернатора 
региона Андрея Воробьева благодаря на�
цпроекту «Здравоохранение». Теперь диа�
гностика будет проводиться гораздо точ�
нее и быстрее. За счет высокого качества 
снимков распозна вать рак на ранних стади�

ях проще, и пациент сможет начать необхо�
димое лечение без промедления. К тому же 
за счет современного оборудования проце�
дура станет безопаснее – доза облучения во 
время исследования на цифровом маммо�
графе будет очень низкой.

«Продолжаем обновлять материаль�
но�техническую базу нашей больницы. 
Новый цифровой маммограф более совре�
менный, надежный и безопасный. Также 
в рамках модернизации во взрослую по�
ликлинику был поставлен флюорограф и 
рентгеновский аппарат. К концу года пла�
нируем обновить весь наш парк «тяжелого» 
медоборудования», – отметил главный врач 
Дмитровской областной больницы Алек�
сандр Авакян.

Аппарат российского производства уста�
новили в отремонтированной полови�
не взрослой поликлиники. Обследование 
зай мет всего 20 минут, в течение которых 
устройство делает четыре снимка в прямой 
и косой проекциях. Новый маммограф смо�
жет хранить данные в системе Московской 
области, что позволит получать консульта�
цию специалистов МОНИКИ.

ДЛЯ МЕДПОМОЩИ В ЛЮБОЙ 
ТОЧКЕ ОКРУГА

В Дмитров также прибыл третий мо�
бильный фельдшерско�акушерский пункт 
(ФАП), оснащенный флюорографическим 
аппаратом. Он укомплектован всем необхо�
димым, чтобы оказывать помощь жителям 
отдаленных населенных пунктов округа, 
откуда люди не всегда могут добраться до 
лечебно�профилактического учреждения. 

Сделать все необходимое можно в ФАП  – 
пройти обследование и получить консуль�
тацию специалиста.

Мобильный комплекс позволяет сделать 
флюорографию, снять ЭКГ, измерить дав�
ление и уровень сахара, сдать кровь для 
проведения анализа, получить антропоме�
трические данные, а также пройти вакци�
нацию. Пациенту для этого больше не при�
дется ехать в поликлинику. 

«Очень нужный нам комплекс! Работа та�
ких комплексов востребована. Сейчас, на�
пример, уже составлен график выездов на 
сентябрь для нового полученного мобиль�
ного ФАП. Он будет работать в населенных 
пунктах, расположенных в районе Некра�
совского, Икши, Деденево»,  – рассказала 
Юлия Смыкова, заведующая взрослой по�
ликлиникой Дмитровской городской боль�
ницы.

В пункте размещены два кабинета, в ко�
торых работает врач рентген�лаборант, 
фельдшер и средний медицинский персо�
нал. Новый мобильный пункт оборудован 
на базе ГАЗель Next, два остальных, в пар�
ке Дмитровской областной больницы,   на 
базе КамАЗ.

В ФОКУСЕ

Осень – красочное, уютное время года. Вре�
мя домашних посиделок с семьей, чтения 
интересных книг, приготовления вкусных 
пирогов и компотов. Время для щекочущей 
душу приятной грусти. 

Но не стоит забывать о том, что осень  – 
это еще и холодный ветер, дождь, сырость 
и ослаб ленный иммунитет. А здоровье  – са�
мое важное, самое хрупкое, что у нас есть. И 
беречь здоровье нужно, как честь – смолоду. 
Хочу обратиться к молодым – пожалуйста, не 
игнорируйте просьбы родителей надеть шап�
ку и укутаться в шарф. Близкие люди никог�
да не пожелают вам зла. Зато позже вы будете 
им благодарны. 

Одевайтесь теплее, занимайтесь спортом, 
ешьте больше фруктов и овощей. Проводите 
больше времени с семьей, общайтесь. Ведь по�
ложительные эмоции и ощущение счастья  – 
самое действенное лекарство от всех болезней!

СВЕТЛАНА 
ТЯГАЧЕВА, 
председатель 
регионального 
отделения 
МОО «Союз 
православных 
женщин» 
Московской области

МЕДОБОРУДОВАНИЕ В ДМИТРОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ БОЛЬНИЦЕ ПОСТОЯННО ОБНОВЛЯЕТСЯ 

Здоровье жителей – прежде всего!

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

– Важно, чтобы жители округа 
имели возможность получать 
только высококвалифицирован-
ную медпомощь! За последние че-
тыре года благодаря поддержке 
губернатора Андрея Воробьева в 
наших учреждениях здравоохране-
ния обновлено 390 единиц «тяже-
лого» и легкого медоборудования. С 
начала этого года в наши больни-
цы поступило 47 единиц медобору-
дования. До конца года будут полу-
чены еще 52 единицы.

Рассказали о переменах 
и пригласили на диспансеризацию

В поселке Новосиньково состоялась встреча 
с жителями по вопросам здравоохранения.

Александр Авакян, главврач Дмитровской областной больни�
цы, и заместитель главы администрации Дмитровского округа 

Елена Виноградова ответили на волнующие жителей вопросы и 
рассказали о переменах в сфере здравоохранения.

В начале встречи Александр Арменович напомнил о реоргани�
зации педиатрического отделения. Также он пояснил, что в свя�
зи с изменением порядка работы с детьми, оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации, они напрямую поступают в социальное уч�
реждение «Остров надежды», минуя медучреждение.

– В настоящий момент в сфере здравоохранения по всей Москов�
ской области происходит централизация лабораторной службы, 
то есть в районах создаются крупные лаборатории, где сконцен�
трировано все необходимое оборудование с большой пропускной 
способностью, которое позволяет расширить спектр лаборатор�
ных исследований в рамках системы ОМС, – отметил Александр 
Авакян. 

В ходе мероприятия присутствующие смогли задать свои вопро�
сы, по которым получили соответствующие разъяснения.

Помимо прочего, главный врач Дмитровской областной боль�
ницы напомнил о важности регулярного прохождения диспансе�
ризации, при котором возможно выявить заболевания на ранней 
стадии развития, когда их лечение наиболее эффективно.

Александр Арменович пригласил жителей на «Единый день дис�
пансеризации», который состоится 16 сентября, в субботу, с 09.00 
до 13.00 в здании физкультурно�оздоровительного комплекса ста�
диона «Синьково», где каждый желающий сможет проверить 
свое здоровье. 

Новый маммограф 
в Дмитровской 
областной больнице 

Мобильный фельдшерско-акушерский пункт 

Мероприятие, 
посвященное вопросам 
медицины. 



Фактор ИНФО
4

Учредитель – 
ООО «Элизар»
Издатель – ООО «Фактор»
Главный редактор 
С.Е.ВАСИЛЬЕВ

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 143405, Московская обл., 
г. Красногорск, ш. Ильинское, д. 1А, эт/оф. 5/6.3 
АДРЕС ИЗДАТЕЛЯ: 193070, г. Санкт-Петербург, 
наб. Октябрьская, д.104, к.43, литер АЖ, офис 209.
Е-mail: info@faktor-info.ru

Газета зарегистрирована в Управлении Федераль-
ной службы по надзору в сфере связи, информа-
ционных технологий и массовых коммуникаций по 
Центральному федеральному округу. Регистраци-
онный номер ПИ № ТУ-50-02829 от 23.08.2019 г.

За содержание рекламных материалов 
ответственность несет рекламодатель.
Цена в розницу свободная.
Отпечатано 
в ООО «Типография «КП-Москва».

Адрес: 141407,
МО, г. Химки, 
Нагорное ш., д. 2,
корп. 9, пом. А.
Объем 1 п.л.

Офсетная печать. Подписано в печать:
по графику – 14.09.2023 г. в 16.30
фактически – 14.09.2023 г. в 16.30.
Заказ № 5185 .
Тираж 4 000 экз.

КАЛЕЙДОСКОП

КОРОТКО О РАЗНОМ
В с. Рогачево завершены работы по обустройству 

подъезда, парковки и разворотной площадки у школы. 
Благодаря выполненным работам «дорога к знаниям» 
стала комфортнее, разворотная площадка для школь�
ных автобусов – просторнее и безопаснее, выделено до�
статочное количество мест для парковки личного авто�
транспорта учителей и родителей. 

Ученицы Орудьевской школы Виктория Хуснут�
динова, Николь Ананьева и Станислава Дроботенко 
стали победителями III степени в XIX Международ�
ном конкурсе научно�исследовательских и творческих 
работ «Старт в науке» Российской академии естество�
знания (заочный этап). В октябре в Сочи состоится оч�
ный этап конкурса, дмитровчанки также примут в 
нем участие. Пожелаем им и их учителю биологии Пав�
лу Алексашину удачи и новых побед!

В библиотеке д. Насадкино состоялось занятие 
кружка «Книговичок». Мероприятие «Вот они какие  – 
ежики лесные» было посвящено осеннему лесу и его 
обитателям. Юные читатели узнали много интересных 
фактов о жизни ежей и вспомнили ежиков из любимых 
сказок. Завершилось занятие мастер�классом, на кото�
ром каждый создал своего ежика из пластилина и се�
мян подсолнечника. Все ежики получились разными, 
но все они были красивыми, добрыми и запасливыми.

Пожилые жители из п. Икша и п. Ермолино совер�
шили паломническую поездку в Спасо�Влахернский 
монастырь. Мероприятие было организовано сотруд�
никами Центральной районной библиотеки, Дома до�
броты и Икшанской поселковой библиотеки в рам�
ках проекта «Активное долголетие». Для паломников 
была проведена незабываемая экскурсия. После посе�
щения монастыря участники отправились в Деденев�
скую поселковую библиотеку, где их ждала не менее 
увлекательная экскурсия по залам библиотеки. 

Кадастровым инженером Дежиной Анной Евгеньевной, 109028, 
г. Москва, Серебряническая набережная, д. 27, офис 305, magann@
ya.ru, +7(926)339-31-61, регистрация в Государственном реестре 
лиц, осуществляющих кадастровую деятельность, № 31039, вы-
полняются кадастровые работы в отношении земельного участка 
с кадастровым номером 50:04:0120509:183, расположенного: Мо-
сковская область, Дмитровский район, Гришинский с.о., дер.Сур-
мино, уч.66.

Заказчиком кадастровых работ является Лобаева С.В., г. Химки, 
пр-т Мельникова, д. 6, кв. 120, тел. +7(916)834-27-50.

Собрание по поводу согласования местоположения границы со-
стоится по адресу: Московская область, Дмитровский район, Гри-
шинский с.о., дер.Сурмино, уч.66, «14» октября 2023 г. в 11 часов 
00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознако-
миться по адресу: г. Москва, Серебряническая наб., д.27, офис 305.

Требования о проведении согласования местоположения границ 
земельного участка на местности принимаются с «13» сентября 
2023 г. по «13» октября 2023 г., обоснованные возражения о ме-
стоположении границ земельного участка после ознакомления с 
проектом межевого плана принимаются с «13» сентября 2023 г. по 
«13» октября 2023 г. по адресу: г. Москва, Серебряническая наб., 
д.27, офис 305.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения 
границ которых проводится согласование: земельный участок в 
кадастровом квартале 50:04:0120509 расположенный по адресу: 
Московская область, городской округ Дмитровский, деревня Сур-
мино, 65; и иные заинтересованные лица.

При проведении согласования местоположения границ при себе 
необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а так-
же документы о правах на земельный участок (часть 12 статьи 39, 
часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007 г. № 221-ФЗ 
«О кадастровой деятельности»).

Для зрителей он запомнится новыми спектаклями, а для 
артистов – участием в профессиональных творческих 
конкурсах.

Новый театральный сезон в театре 
начался с показа весенней премьеры, 
спектакля «Женитьба Бальзаминова» 
в прочтении приглашенного режиссе�
ра Максима Мышанского. Постановка 
уже успела завоевать сердца зрителей, 
и ее решили повторить, поскольку не 
у всех желающих была возможность 
побывать на премьере.

Зритель откликнулся, как только 
театр начал работу, хотя сентябрь  – 
сложный месяц, совпадающий с бар�
хатным сезоном, началом учебного 
года и дачными заботами. У Дмитров�
ского театра сложились особенно теп�
лые отношения со зрителями – репер�
туар подбирается очень тщательно, 
поэтому билеты распродаются зара�
нее. 

В репертуаре театра 18 спектаклей 
поставлены в рамках федерального  
проекта «Культура малой родины» пар�
тии «Единая Россия» и муниципально�
го софинансирования.

– Очень благодарны за поддержку 
главе городского округа Илье Поночев�
ному, Совету депутатов и начальнику 
Управления культуры Ирине Косты�
шиной. В рамках субсидии мы полу�
чаем возможность ставить детские и 
взрослые спектакли с яркими, инте�
ресными декорациями и костюмами, 
при этом на собственные средства де�
лаем ремонт помещений театра и ста�
вим спектакли в рамках муниципаль�
ного задания,  – отметила Марина 
Мурашкина, директор Дмитровского 
драматического театра.

БАЛЬЗАМИНОВ МЕЖДУ СНОМ 
И ЯВЬЮ

«Женитьба Бальзаминова»  – попу�
лярный спектакль, но постановки 
разные, от классических до экспери�
ментальных. В Дмитровском театре 
найден вариант, в котором минимум 
декораций и все они подвижны. Дей�
ствие происходит в динамичном, ил�
люзорном мире главного героя  – Ми�
шеньки Бальзаминова, где нет ничего 
постоянного.

– Скорее, это его фантазия или меч�
та, а мы, зрители, должны гадать, 
было ли это на самом деле. Герой не 
совсем попадает в сегодняшний день. 
Мы живем в мире, где надо успевать 
и добиваться, а Бальзаминов – инфан�
тильный и наивный. Мы смотрим на 
него с умилением и сопереживани�
ем, при этом события, которые разво�
рачиваются вокруг него, вполне узна�
ваемы, – рассказал Дмитрий Юмашев, 
художественный руководитель Дми�
тровского драматического театра. 

Стоит отметить, что в спектакле, от�
крывшем сезон, успешно дебютирова�
ла Ульяна Бондарева в роли служан�
ки Анфисы и Раисы. Ей было непросто 
открыться зрителю, но, несмотря на 
волнение, артистка достойно сыгра�
ла свою роль и полностью вписалась в 
образ любопытной и забавной Химки.

В зале театра не осталось свобод�
ных мест. Зрители живо реагировали 
на перипетии сюжета и от души смея�
лись, а после спектакля  не оказалось 
равнодушных  – большинство зрите�
лей остались под большим впечатле�
нием от оригинальной постановки.

Театр позволяет на время отвлечь�
ся от повседневности со всеми ее тре�
вогами и хлопотами. Это возможность 
окунуться в иную реальность – добрую 
и позитивную. Сейчас в Дмитровском 
драматическом театре начались репе�
тиции двух новых спектаклей  –  дет�
ской сказки «Клубничное королев�
ство» в постановке Дмитрия Юмашева 
и спектакля «№13», который ставит 
Илья Костинкин, художественный ру�
ководитель, главный режиссер Дими�
тровградского драматического театра 
им. А.Н. Островского.

В Дмитровском театре 
стартовал 33-й сезон 

Продолжается набор на военную службу по контракту, для до-
бровольцев и их семей имеется целый ряд льгот. 

В Подмосковье разовая выплата при подписании контракта на 
год составляет 600 тысяч рублей. Ежемесячная выплата для бой-
цов «за лентой» – на территориях новых субъектов России – со-
ставляет более 200 тысяч рублей. Дети участников боевых дей-
ствий имеют право на внеочередное зачисление в детский сад, 
бесплатные завтраки и обеды в школе, посещение кружков, сек-
ций, путевки в лагеря отдыха.

Подробная информация о службе по контракту доступна на сай-
те контрактмо.рф. Вопросы можно задать по телефону +7 (495) 
990-77-77.

В Дмитровском городском округе вопросами службы по кон-
тракту занимается военный комиссариат по г. Дмитров, Дубна, 
Талдом, он находится по адресу: г. Дмитров, ул. Чекистская, 2, 
ежедневно с 9:00 до 18:00, телефон +7-495-993-81-47.

Сцена из спектакля 
«Женитьба Бальзаминова»


